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２０１２年６月５日～７日 ２泊３日 

＜家族に買ったお土産は？＞ 
１位 : 八つ橋 
２位 : キーホルダー 
３位 : お茶 

 

＜自分に買ったお土産は？＞ 
１位 : 扇子 
２位 : 八つ橋 
３位 : キーホルダー 

＜一番楽しかった場所は？＞ 
１位 : ホテル 
２位 : 清水寺 
３位 : 奈良公園 

＜一番楽しかったことは？＞ 
１位 : ホテルでの自由時間や 
 友達とのおしゃべり 
２位 :  クラスレクリエーション 
３位 :  ＵＮＯやトランプ遊び 

＜一番美味しかったものは？＞ 
１位 : ホテルでの 

しゃぶしゃぶ 
２位 : 八つ橋（味いろいろ） 
３位 : たこ焼き 

＜面白かったエピソード＞ 
・間違えて女性専用車両に乗ってしまった  ・友達の漫才  ・ダンス 
・鹿に追いかけられた、頭突きされた、スカートをかまれちゃった 
・バスガイドさん（四コマ漫画をご覧ください）    などなど 

写真：清水寺 2012.6.6  
撮影：３年３組 鈴木将也 

考え学び行動し 仲間とともに 思い出づくり 
Kyoto(京都) Nara(奈良) Osaka(大阪) 

保健厚生委員会       年数回、制服や体操服のリサイ

クル販売をしております。秋に

は、注文弁当の試食会を予定し

ております。ぜひ、ご参加くだ

さい。 

環境委員会         今年度は 14名でスタートしまし

た。主な活動は、季節ごとの花

壇作りと手入れです。四季折々

の草花で、子ども達の学校生活

を応援していきたいと思ってい

ます。 

校外委員会         地域懇談会、体育祭のパ

トロール、愛のパトロー

ル、ＰＴＡ文化祭など、

楽しく活動していきたい

と思います。 

 

今春、公郷中学校は 108名の新入生を迎え、新年度がスタートしました。 

新入会員の皆様を心から歓迎いたしますと同時に、私自身もＰＴＡ会長を 

務めることとなり身の引きしまる思いです。昨年度までと同様、今年度も 

皆様方のご協力をいただきながら、ＰＴＡ活動を積極的に進めてまいりま 

すので、ご協力を宜しくお願いします。  会長  山田 正明 

成人委員会 高校見学- ６月２２日(金)  

学級委員会         今年度は 27名で活動致します。

クラスと先生方のパイプ役とな

り、学年別委員会、クラス別茶

話会、体育祭受付、PTA文化祭、

卒業式と学校行事のお手伝い

を、微力ながら頑張ります。 

成人委員会         今年もたくさんの成人委

員でスタートでき感謝し

ております。新しい企画

で、楽しく社会勉強をし

ていきたいと思います。 

【会計】  【庶務】   【書記】 

内藤直美  梅田紀和子  吉川和代  

【副会長】 【副会長】 【会長】  【副会長】 

阿部きよみ 澤佳男   山田正明  瀬川貴子 

撮影日欠席 【副会長】田村眞由美【会計】上野誠 

 

 

地域懇談会のお知らせ 
７月２０日(金) 公郷中体育館 
１６：４０～ 吹奏楽部演奏 

 １７：００～ 懇談会 
地域のみなさま、ＰＴＡのみなさま、ぜひお越

しください。ご来場の際は上履きをご持参くだ

さい。 テーマ「地域連携行事をもとに地域後

継者を育てていく」 
 

２０１２年度 ＰＴＡ役員紹介 

広報委員会         今年度は 7 名と、少人数

ですが、年 4 回の広報誌

発行を目標に頑張りま

す。随時、委員さん募集

していますので、よろし

くお願いします。 

２０１２年度 ＰＴＡ役員紹介

 

 

 地域のみなさま、ＰＴＡのみなさま、ぜひお越

 
ＰＴＡ総会報告 
５月１８日（金） 
 

会員数６１４名 委任状４４８名 
出席者 ５３名で承認されました。 

※各委員の写真は委員全員ではありません。 

あとがき・・・６月の台風襲来で、休校になったり 
時間に変更があったりと大変なこともありましたが、体調のペースは乱さずに、来る夏を乗り切っていきたいですね！ 

雨が強く降る中の集合でした

が、30名の保護者と教頭先生の参
加で催行されました。私立横須賀

学院（カフェテリアでＡ定食を試

食）～市立総合高校～県立明光 
高校の３校を巡り、 
それぞれタイプの違

いを校風の説明で感

じ取りながら、興味深

く見学できました。 



夢が咲く 努力の数だけ 強くなる 

 

野球部 
中総合 ２回戦 対不入斗中３－０勝 

準々決勝 対大津中 １－０勝 
準決勝 対武山中 ３－０負 
（延長１０回）第３位 

横須賀ブロック大会 
１回戦 対三崎中（三浦１位）７－０勝 
(５回コールド) 
準決勝 対武山中(横須賀１位)５－４負 
第３位 
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努力の数だけ 強くなる努力の数だけ 強くなる

サッカー部 
中総合  
１回戦 対久里浜中２－５敗退 
飛﨑大 Ｕ－１４ 
神奈川県トレセン 
 
 

ソフトテニス部 
中総合  
男子 団体戦 予選リーグ敗退 
個人戦 ５ペア出場 
女子 団体戦 予選リーグ１勝１敗 
個人戦 志田・福田ペア３回戦敗退 
塩崎・濱、白井・高梨、徳山・梅垣ペア ２回戦敗退 
 
 

陸上部 
下里祐輝 ８００ｍ １位  秋澤季歩 １５００ｍ １位 
須永美里 ８００ｍ １位  伊藤侑希 ４００ｍ ２位 
磯部秀人 １０００ｍ ３位 
 

柔道部 
中総合 男子団体 予選リーグ敗退 

女子団体 予選リーグ敗退 
男子個人戦 
２年生の部 徳岡滉大 第３位 

 
 
 
バレーボール部(女子) 
中総合 １回戦 対馬堀中 敗退 
 
 

卓球部 
中総合 団体戦  

予選リーグ１勝３敗 敗退 
県中学生学年別卓球大会 
１年男子シングルス 
吉川晃司 ３回戦進出 
足立拓海 ３回戦進出 
長谷川優樹 ４回戦進出(ベスト１６) 
１年女子シングルス 
山口善美 １回戦敗退 
２年男子シングルス 
平野利信 １回戦敗退 
沖田達也 ２回戦(初戦)敗退 
附柳光 ２回戦進出 
福田駿 ３回戦進出 
須田祐太 ３回戦進出 
蛭田愛士 ４回戦進出(ベスト３２) 
３年男子シングルス 
中村健太郎 ２回戦進出 
遠藤佑馬 ５回戦進出(ベスト１６) 
磯崎慎司 ５回戦進出(ベスト１６) 
 
 

バスケットボール部(女子) 
中総合 １回戦 対大津中 敗退 
 
 

吹奏楽部 
●４／８(日) 衣笠山桜祭りで演奏。 
●子どものための音楽会（８／１９）の出演オーディションに１３人が合格。 
市の練習が開始された。 

●７／２６(木)の県吹奏楽コンクール予選に向け練習中。 
 

美術部 
●アートグラスによるイラストと木彫りの額を制作。 
●１年生は静物画に取組んでいます。 
 

科学パソコン部 
●部活レポート作成。 
●校外委員行事ポスター、防災ポスターを作成中。 
●デジタル絵画の練習を開始。 
 

バスケットボールクラブ(男子) 
中総合 １回戦 対浦賀中 敗退 
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『先生が学生の頃の思い出を教えてください』 

というエッセイコーナー、第 4 回目は碇谷先生です。 

保
健
体
育 

碇
谷 

直
人
先
生 

頑張っています♪ 

                

  

３年合唱コンクール ～小中連携合唱交流会～ 

６月２６日(火)５校時、公郷中３年生と公郷小６年生の合同合唱練習

が行われました。小学校の目時先生の熱心なご指導のもと、限られた時

間でしたが、有意義な交流が持てたと思います。小学生が帰った後、 

３年生の教室からは一生懸命練習する歌声が響いていました。 

本番は７月６日(金)ですが、残念ながら印刷の都合上、間に 

合いませんので、練習風景を取材させていただきました。 

 
 

交流合唱曲 

｢青い鳥｣ 

響かせろ！心の奥にとどくまで！ 

 

青

  

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                      公郷中の運動部は、野球、陸上競技、ソフトテニス、柔道、卓球、

バスケ、バレー女子、サッカーです。毎春、たくさんの新入部員が入

る賑やかな部もありますが、全体的に運動部員が減ってきているよう

に感じます。夏の大会後、３年生が引退すると、競技人数にも満たな

い部もあります。その中のバスケ部を今回は取材しました。 

星野(い)先生率いる女子は、３年生８名、２年生１名、１年生７名の総勢 

16名です。新入部員が入りひと安心ですが、夏以降は、先輩がたった 1人 

になるので、１・２年、協力して良いチームワークを築いてください。 

男子は、『公郷ＢＢＣ』というクラブチームです。2002年にミニバスチー 

ム『公郷ネッツ』の及川操氏に監督をお願いし、発足しました。現在３年生 

５名、１年生３名の８名です。昨夏は先輩の引退後４名の２年生のみのチー 

ムになり、試合出場が危ぶまれましたが、秋に５人になり、無事に新人戦や 

中総合に出場できました。中学バスケの公式戦は５人対５人で、８分-８分- 

ハーフタイム-８分-８分です。控え選手のいない公郷中は、疲れても、怪我し 

ても、５ファールで退場になっても、選手交代ができないので、体力的にも精神的にも他校に 

比べ厳しい状況です。この夏、１０年間お世話になった及川監督がご引退されます。長い間、 

ご尽力いただき、本当にありがとうございました。７月の試合は、男女ともに悔いのないよう 

頑張りましょう。今後１年生は、女子部と合同で基礎的な練習に励み、新入部員を待ちます。 
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津波警報を想定した屋上への避難訓練 

煙が充満したハウス内を通過 水消火器で、的を狙います 

合同訓練後、各町内・自治会に分散しての訓練活動 
 

２年生は、６月１日と６日の６校時目に体

験学習として、南消防署署員をお招きし

て、『我が家の防災計画』についてのお話

や、実際の災害被害の画像をスライドで見

せていただきながら、災害時に中学生とし

て何をすべきか、日頃からどう考えるかを

学びました。 根岸町内会館では炊き出し訓練として 
おにぎり作り 本公郷での担架による負傷者搬送訓練 

 ベンチが寂しい試合風景  5/20 対大楠中             
 
 
 
 
 

 
  1年生にドリブル 

練習の説明をする 
３年生たち。 
まずはボールに 
慣れることから。 

陸上部、野球部、柔道部も

新入部員が少なく、夏以降

の活動が心配です。若くて

元気な中学生のみなさん！

もっとスポーツしましょう

♪ 
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長谷川優樹 ４回戦進出(ベスト１６) 
１年女子シングルス 
山口善美 １回戦敗退 
２年男子シングルス 
平野利信 １回戦敗退 
沖田達也 ２回戦(初戦)敗退 
附柳光 ２回戦進出 
福田駿 ３回戦進出 
須田祐太 ３回戦進出 
蛭田愛士 ４回戦進出(ベスト３２) 
３年男子シングルス 
中村健太郎 ２回戦進出 
遠藤佑馬 ５回戦進出(ベスト１６) 
磯崎慎司 ５回戦進出(ベスト１６) 
 
 

バスケットボール部(女子) 
中総合 １回戦 対大津中 敗退 
 
 

吹奏楽部 
●４／８(日) 衣笠山桜祭りで演奏。 
●子どものための音楽会（８／１９）の出演オーディションに１３人が合格。 
市の練習が開始された。 

●７／２６(木)の県吹奏楽コンクール予選に向け練習中。 
 

美術部 
●アートグラスによるイラストと木彫りの額を制作。 
●１年生は静物画に取組んでいます。 
 

科学パソコン部 
●部活レポート作成。 
●校外委員行事ポスター、防災ポスターを作成中。 
●デジタル絵画の練習を開始。 
 

バスケットボールクラブ(男子) 
中総合 １回戦 対浦賀中 敗退 
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『先生が学生の頃の思い出を教えてください』 

というエッセイコーナー、第 4 回目は碇谷先生です。 

保
健
体
育 

碇
谷 

直
人
先
生 

頑張っています♪ 

                

  

３年合唱コンクール ～小中連携合唱交流会～ 

６月２６日(火)５校時、公郷中３年生と公郷小６年生の合同合唱練習

が行われました。小学校の目時先生の熱心なご指導のもと、限られた時

間でしたが、有意義な交流が持てたと思います。小学生が帰った後、 

３年生の教室からは一生懸命練習する歌声が響いていました。 

本番は７月６日(金)ですが、残念ながら印刷の都合上、間に 

合いませんので、練習風景を取材させていただきました。 

 
 

交流合唱曲 

｢青い鳥｣ 

響かせろ！心の奥にとどくまで！ 

 

青

  

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                      公郷中の運動部は、野球、陸上競技、ソフトテニス、柔道、卓球、

バスケ、バレー女子、サッカーです。毎春、たくさんの新入部員が入

る賑やかな部もありますが、全体的に運動部員が減ってきているよう

に感じます。夏の大会後、３年生が引退すると、競技人数にも満たな

い部もあります。その中のバスケ部を今回は取材しました。 

星野(い)先生率いる女子は、３年生８名、２年生１名、１年生７名の総勢 

16名です。新入部員が入りひと安心ですが、夏以降は、先輩がたった 1人 

になるので、１・２年、協力して良いチームワークを築いてください。 

男子は、『公郷ＢＢＣ』というクラブチームです。2002年にミニバスチー 

ム『公郷ネッツ』の及川操氏に監督をお願いし、発足しました。現在３年生 

５名、１年生３名の８名です。昨夏は先輩の引退後４名の２年生のみのチー 

ムになり、試合出場が危ぶまれましたが、秋に５人になり、無事に新人戦や 

中総合に出場できました。中学バスケの公式戦は５人対５人で、８分-８分- 

ハーフタイム-８分-８分です。控え選手のいない公郷中は、疲れても、怪我し 

ても、５ファールで退場になっても、選手交代ができないので、体力的にも精神的にも他校に 

比べ厳しい状況です。この夏、１０年間お世話になった及川監督がご引退されます。長い間、 

ご尽力いただき、本当にありがとうございました。７月の試合は、男女ともに悔いのないよう 

頑張りましょう。今後１年生は、女子部と合同で基礎的な練習に励み、新入部員を待ちます。 
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津波警報を想定した屋上への避難訓練 

煙が充満したハウス内を通過 水消火器で、的を狙います 

合同訓練後、各町内・自治会に分散しての訓練活動 
 

２年生は、６月１日と６日の６校時目に体

験学習として、南消防署署員をお招きし

て、『我が家の防災計画』についてのお話

や、実際の災害被害の画像をスライドで見

せていただきながら、災害時に中学生とし

て何をすべきか、日頃からどう考えるかを

学びました。 根岸町内会館では炊き出し訓練として 
おにぎり作り 本公郷での担架による負傷者搬送訓練 

 ベンチが寂しい試合風景  5/20 対大楠中             
 
 
 
 
 

 
  1年生にドリブル 

練習の説明をする 
３年生たち。 
まずはボールに 
慣れることから。 

陸上部、野球部、柔道部も

新入部員が少なく、夏以降

の活動が心配です。若くて

元気な中学生のみなさん！

もっとスポーツしましょう

♪ 
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２０１２年６月５日～７日 ２泊３日 

＜家族に買ったお土産は？＞ 
１位 : 八つ橋 
２位 : キーホルダー 
３位 : お茶 

 

＜自分に買ったお土産は？＞ 
１位 : 扇子 
２位 : 八つ橋 
３位 : キーホルダー 

＜一番楽しかった場所は？＞ 
１位 : ホテル 
２位 : 清水寺 
３位 : 奈良公園 

＜一番楽しかったことは？＞ 
１位 : ホテルでの自由時間や 
 友達とのおしゃべり 
２位 :  クラスレクリエーション 
３位 :  ＵＮＯやトランプ遊び 

＜一番美味しかったものは？＞ 
１位 : ホテルでの 

しゃぶしゃぶ 
２位 : 八つ橋（味いろいろ） 
３位 : たこ焼き 

＜面白かったエピソード＞ 
・間違えて女性専用車両に乗ってしまった  ・友達の漫才  ・ダンス 
・鹿に追いかけられた、頭突きされた、スカートをかまれちゃった 
・バスガイドさん（四コマ漫画をご覧ください）    などなど 

写真：清水寺 2012.6.6  
撮影：３年３組 鈴木将也 

考え学び行動し 仲間とともに 思い出づくり 
Kyoto(京都) Nara(奈良) Osaka(大阪) 

保健厚生委員会       年数回、制服や体操服のリサイ

クル販売をしております。秋に

は、注文弁当の試食会を予定し

ております。ぜひ、ご参加くだ

さい。 

環境委員会         今年度は 14名でスタートしまし

た。主な活動は、季節ごとの花

壇作りと手入れです。四季折々

の草花で、子ども達の学校生活

を応援していきたいと思ってい

ます。 

校外委員会         地域懇談会、体育祭のパ

トロール、愛のパトロー

ル、ＰＴＡ文化祭など、

楽しく活動していきたい

と思います。 

 

今春、公郷中学校は 108名の新入生を迎え、新年度がスタートしました。 

新入会員の皆様を心から歓迎いたしますと同時に、私自身もＰＴＡ会長を 

務めることとなり身の引きしまる思いです。昨年度までと同様、今年度も 

皆様方のご協力をいただきながら、ＰＴＡ活動を積極的に進めてまいりま 

すので、ご協力を宜しくお願いします。  会長  山田 正明 

成人委員会 高校見学- ６月２２日(金)  

学級委員会         今年度は 27名で活動致します。

クラスと先生方のパイプ役とな

り、学年別委員会、クラス別茶

話会、体育祭受付、PTA文化祭、

卒業式と学校行事のお手伝い

を、微力ながら頑張ります。 

成人委員会         今年もたくさんの成人委

員でスタートでき感謝し

ております。新しい企画

で、楽しく社会勉強をし

ていきたいと思います。 

【会計】  【庶務】   【書記】 

内藤直美  梅田紀和子  吉川和代  

【副会長】 【副会長】 【会長】  【副会長】 

阿部きよみ 澤佳男   山田正明  瀬川貴子 

撮影日欠席 【副会長】田村眞由美【会計】上野誠 

 

 

地域懇談会のお知らせ 
７月２０日(金) 公郷中体育館 
１６：４０～ 吹奏楽部演奏 

 １７：００～ 懇談会 
地域のみなさま、ＰＴＡのみなさま、ぜひお越

しください。ご来場の際は上履きをご持参くだ

さい。 テーマ「地域連携行事をもとに地域後

継者を育てていく」 
 

２０１２年度 ＰＴＡ役員紹介 

広報委員会         今年度は 7 名と、少人数

ですが、年 4 回の広報誌

発行を目標に頑張りま

す。随時、委員さん募集

していますので、よろし

くお願いします。 

２０１２年度 ＰＴＡ役員紹介

 

 

 地域のみなさま、ＰＴＡのみなさま、ぜひお越

 
ＰＴＡ総会報告 
５月１８日（金） 
 

会員数６１４名 委任状４４８名 
出席者 ５３名で承認されました。 

※各委員の写真は委員全員ではありません。 

あとがき・・・６月の台風襲来で、休校になったり 
時間に変更があったりと大変なこともありましたが、体調のペースは乱さずに、来る夏を乗り切っていきたいですね！ 

雨が強く降る中の集合でした

が、30名の保護者と教頭先生の参
加で催行されました。私立横須賀

学院（カフェテリアでＡ定食を試

食）～市立総合高校～県立明光 
高校の３校を巡り、 
それぞれタイプの違

いを校風の説明で感

じ取りながら、興味深

く見学できました。 


